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抓紧环保增值产业投资 争取5.7%经济增长
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【本报讯】佐科维总统于
12月7日在雅加达举行的2023
年全国投资统筹大会开幕仪式
上声称，若是要我国的经济增
长率达到5.1%至5.7%，投资落
实价值就应该达到1650万亿
盾。可是要在当前世界局势不
太好的情况下筹集巨额投资

金，并达到上述高幅增长指标，
却实在不容易。

然而佐科维总统强调说：
“但是我相信，只要我们大家能
够齐心协力，共同合作，就可以
实现上述目标。”

总统认为，政府在2022年
至2023年的经验就可以作为

提高印尼投资的借鉴，印尼的
经济增长的确要依赖于投资，
因此我国必须向投资家提供最
佳服务和诸多便利，包括为投
资家解决所面临的各种问题。

除此之外，我们也要专注
于那些能推动经济增长、提高
就业机会和创造附加值的投资
事业，尤其是对高附加值有相
关的下游工业更要加倍关注。

佐科维总统透露说，在
2017年期间，印尼的出口值只

有33亿美元，到了2022年自我
国推动下游产业之后，出口值
也就跃升为338亿美元。其实
上述出口值只有一个或两个衍
生产品而已，如果电动汽车电
池一旦投产之后，印尼的出口
值肯定会加倍剧增。

目前，全球国家都在推动
环保和可持续性方面的投资事
业，因此我国必须抓住净绿色
经济和蓝色经济的投资目标。
以后将会有很多国家都要放弃

或拒绝非环保产品。
他举个例子说，关于地热

的投资事项，在最近一个月或
两个月以来，印尼股市的股价
长了很多，有的涨升了7倍至
10倍，这些投资的焦点都是绿
色能源领域。

佐科维总统补充说：“很多
投资家都纷纷求购地热、太阳
能电池板、发电厂和水电等行
业的股票，这是非常有前途的
投资事业。” （Sm）

内长：中央反对修改雅京选举法
雅加达省长和副省长仍须民主选举产生

【本报讯】内政部长迪托
（Tito Karnavian）于 12 月 7 日
在雅加达Balai Kartini宣称，政
府反对国会日前关于同意雅
加达专区省地方议会所提呈雅
加达专区省省长和副省长，将
由总统直接选择的提案。

迪托部长说，我谨代表中
央政府，反对上述关于修改雅
加达专区省的法案。他说：

“政府希望能维护民主制度，
即是雅加达专区省省长和副
省长仍然根据原先的法律规
定，由雅加达专区社民以民主
方式遴选，然后才由总统正式
委任。”

较早时，国会立法机构副主
席艾哈迈德·白多维（Achmad
Baidowi）宣称，国会通过了雅加
达专区地方议会所提呈关于雅
加达省长和副省长将由总统任
命的雅加达专区省法案。

白多维解释说，国会已经
同意改变雅加达省长和副省
长的选举制度，将采取间接方

式，即由雅加达地方议会提名
推荐省长和副省长候选人，然
而由总统直接任命和解雇。

白多维于12月5日在雅加
达国会大厦解释说，雅加达专
区法案中的这一变化，是考虑
到雅加达地区选举的成本相当
昂贵。他说：“雅加达的经验需
要相当昂贵的费用。因为选举
需要达到50%加 1的选举票
数。更好的是，这笔巨额预算
用于人民的福祉和发展。”

白多维解释说，另一个原
因是，即使国家首都将搬迁到
东加里曼丹省的努山达拉，雅
加达仍将保持专区省的地位，
其中之一是雅加达专区省政
府体制。

他说，国会立法机构在上
述问题上，出现两个种考量，
一个是雅加达专区省省长和

副省长的提选和任命完全由
总统指定，另一个考量是雅加
达专区省社民通过民主方式
选择省长和副省长。

他补充说：“国会立法机
构经过协商之后决定，由雅加
达地方议会提选雅加达专区
省省长和副省长，然后由总统
直接任命。因为雅加达地方
议会所有成员，都是由雅加达
社民提选的。”

白多维总结说：“为了弥
合两种政治上的考量，我们找
到了一种妥协的方式，即雅加
达省长和副省长由总统任命
和解雇，同时考虑来自地方议
会的提名或意见。”

这位来自团结建设党
（PPP）的政治家解释说，民主
不必通过直接选举来实现，间
接选举也是一种民主形式。

他说：“因此，这不是完全失去
了民主过程，因为民主并不一
定意味着直接选举。非直接
选举也是一种民主形式，所以
当地方议会提出建议时，即是
民主过程，因此并非所有东西
都会消失。” （Irw）
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【本报讯】佐科维总统否
认他被推测总是模仿或跟踪，
第三序号总统候选人甘贾尔
（Ganjar Pranowo）的竞选活动
行程。

佐科维总统于12月7日在
雅加达议会中心表示，履行总
统的视察工作或工作访问并非
在一二天内可以筹备的事，而
是在更早的时间就已经策划好
的行程。他说：“事情并非是那
样，履行总统的视察行程早在
三个月之前就已经列入计划
的，并有确定的视察目标。”

佐科维称，通常每个政府
部委都向总统提呈正式邀请
函，他们都必须排队等候邀请
的日程，并陪同总统邀请前来
出席各种活动或主持仪式。他
举例称，如日前在古邦主持本·
恩波伊医生（dr. Ben Mboi）医
院及总教区天主大教堂落成典
礼。这一切都是在三个月前已
准备好的事。他说：“并非一二
天就能决定启程，而是三个月

前已筹备好的计划。”
此前，有些人认为佐科维

总统紧跟或模仿甘贾尔在各地
的竞选活动脚步，因为佐科维
总统参与活动竟然与甘贾尔竞
选活动的地点相似，因而产生
上述推测。

据了解，甘贾尔于11月20
日至21日到巴布亚参与竞选
活动，接着佐科维主题在第二
天到巴布亚比亚克（Biak）。接
着甘贾尔于12月1日在东努
省数个地点展开活动，佐科维
总统则在三天后同样视察东
努省。

据悉，甘贾尔-马福胜选
团队发言人吉科（Chico Haki）
对佐科维总统的视察地区与
甘贾尔进行竞选活动的地方
相同感到惊奇，然而他不愿作
出任何猜测。他说：“我们确
实不会担心任何人，重要的是
将来的目标仍是一样的。所
以对我们而言这是没问题
的。” （Ing）

佐科维否认跟进甘贾尔竞选地点
纯属巧合总统视察行程早在三个月已制定

总统为全国投资统筹大会主持开幕
12 月 7 日，佐科维总统在雅加达会议中心大厦为全国投资大会
主持开幕礼。他在致辞中表示，我国必须抓紧具有环保功效和

附加值的投资事业，并努力争取 5.7%的经济增长率。


